

県政報告 Vol.13

## ◆平成27年6月県議会



■ 国宝や重要文化財の公開承認施設 国宝や重要文化財の公開承認施設

A (知事)新生美術館では、これまで琵琶湖文化館が収蔵してきた貴重な仏教 に協議や情報交換を行い、公開承 協議を進めている。今後も開館まで継協議を進めている。今後も開館まで継協議を進めている。今後も開館までとの はいい (以前) が ( の) が (

能移転に要する現時点での費用は? | 修理費用を含めた琵琶湖文化館の機

Q」のでは、寄託している所有者に対すについては、寄託している所有者に対したいのでいる。
A (教育長)現時点で、約6億円と見

「他致したじれば発転できたし地底品でいては、寄託している所有者に対する何らかの支援も必要だと考えるが? (教育長)損傷や経年劣化により輸発に耐えない収蔵品の修理については、多額の費用がかかることから、寄託品の修理のあり方について一定のルールを検討し、収蔵品の移転が確実に進むように努めていく。

## **完成の遅れが明らかに県道大津信楽線の**

もに、今後ともご指導、ご鞭撻賜ります

しました。心より感謝申し上げますとと

ようお願い申し上げます。

会議員として二期目の活動をスター

皆様方の温かいご支援を賜り、県議

のは現場主義

A (知事)県道大津信楽線の付替工事で用していては、供用目標を平成28年度未のについては、供用目標を平成28年度未の上でいることから、平成28年度未の出りしていたが、事業の進捗に遅れが、明していたが、事業の進捗に遅れがについては、供用目標を平成28年度といて、(知事)県道大津信楽線の付替工事で申し上げる。

整備に向けて

■ 具道大津言楽泉の寸替工事が完成明しながら、理解を求めていく。 において地元の皆様に対して丁寧に説において地元の皆様に対して丁寧に説

うに対応するのか? 線との乗り入れができないが、どのよしても、高低差が生じて県道栗東信楽しても、高低差が生じて県道栗東信楽

果を待って検討し、判断していく。県道との接続についてはダム検証の結できない状況になっている。新たな付替ルの高低差があり、相互に乗り入れが東信楽線は、ご指摘の通り、約23メート東信楽線は、ご指摘の通り、約23メートへ (知事)県道大津信楽線の付替としへ (知事)県道大津信楽線の付替とし

## 特別委員会の活動から

今年度、スポーツ振興特別委員会委与年度、スポーツ振興特別委員会を目指して、検討を進振興条例の制定を目指して、検討を進振興条例の制定を目指して、対のなるスポーツは議するとともに、さらなるスポーツを協議するとともに、さらなるスポーツを関係でいます。



滋賀県議会議員

さとう健司

○厚生産業常任委員会

◎スポーツ振興特別委員会

会

皆様のご意見をぜひお聞かせください sato@satoken.net